
＜第１回 総務・経営委員会の議事録＞ 

 

開催日時：２０２０年７月２７日（月） １８：３０～１９：４５ 

開催場所：たかつガーデン ２階 牡丹   

参加者 ：     （委員長） 林 秀昭、  （副委員長）関 健一、  （副委員長）島田 真輔、 

  （委員）上田 整弘    （委員）朝田 武志、    （顧問）安井 賢治  

（事務局） 中西   （文責） 

 

コロナ禍の委員会開催について、（会場）たかつガーデンの感染症拡大防止指針に準じて下記を厳守しました。 

         ・各部屋定員の 1/2 以下での座席利用    ・必ず利用者全員マスクの着用 

         ・入室前に利用者全員の検温及び手指消毒の実施 

         ・３密にならないよう人と人の間隔を空け（２ｍ目安）、扉は開けた状態で実施 

 

議事内容： １） コロナ禍の今年度の委員会、事業、イベントの進め方について 

           当日ご欠席の多田修副会長のご意見（書面）も踏まえての意見交換を行いました。 

         （意見、順不同） 

            ・国内工場見学会は当分無理、バス移動は無理、現地集合としても受け入れる企業はない 

・経営者懇話会はしたいと思っているのですが、最近また状況が悪くなっているので・・・ 

                ・会員から会費を頂いている以上は何かしないといけないと思います 

                ・助成金のセミナー（説明会）など情報を知りたい人もいるのでは、大勢集めるのは無理ですが、 

                ・オンラインのセミナーは講師の力量にもよるが、聞く側も身が入らない、つまらないのが多い 

                ・少し先でも、補助金の説明会を兼ねて経営者懇話会の企画はどうですか 

              →補助金は市町村によってバラバラなので説明会は難しい、政府の補助金は周知の人も多い 

・コロナ状況悪化により今は何も決められないので、２か月後くらいに再度集まって何をするか 

 もう一度話し合いましょう 

・会費を頂いて何も事業をしない場合には会費をどうするか、理事会で話す必要もあるのでは 

・会員に何の事業を望んでいるかアンケートを取ってはどうか、活動している事を示すのも必要 

              →コロナの影響、業界団体に望むことなどのアンケートを既に実施中ですが・・・・（事務局） 

              →業界団体ではなく大阪金属プレス工業会への要望のアンケートが良いのでは、案を作成 

                してみます。出来ましたら皆さんにメールします。 （林 委員長） 

 

        ２） 日金協の状況と会員の異動状況の質疑、回答 

            ・日金協への登録は結果３７社となりました。（前年は４２社でした。）登録料は増収です。 

            ・コロナ禍で４社の退会がありました。 ４社の会費は減収です。 

 

        ３）コロナ禍の各社 近況報告、情報交換など 

            ご参加者に、コロナ禍における売上やその他状況のご報告をして頂きました。 

            機密情報を含みますので内容は割愛致します。 

 

次回の委員会開催は  ９月 ９日 （水） １８：３０ を予定致します。 

以  上 


